

Le chef de la diplomatie espagnole mise sur la consolidation des liens avec Cuba



La Havane, 20 janvier. (RHC).- Le nouveau chef de la diplomatie espagnole, Alfonso Dastis, a déclaré à Madrid que son pays aspire à consolider ses liens avec Cuba.

Présenté au cours d'une journée du forum «Espagne internationale» le nouveau ministre espagnol des Affaires étrangères, a ainsi répondu à une question sur l'avenir des relations avec Cuba :

«Nous sommes unis à Cuba par une histoire et une affection singulières qui, bien entendu, vont plus loin, comme partout, mais en ce cas particulier, les relations dépassent les liens politiques ou les divergences et nous allons œuvrer à la consolidation des relations pour améliorer chaque fois plus cette complicité. Nous allons essayer de travailler aussi avec les États-Unis pour que ce dégel se poursuive. Je crois que c'est avantageux pour les deux parties.»

L'Espagne, rappelons-le, est un des principaux partenaires commerciaux de Cuba. Des firmes espagnoles gèrent des dizaines d'hôtels dans notre pays. Le ministre espagnol des Affaires étrangères précédent, José Manuel García Margallo a visité notre pays à deux occasions et l'Espagne s'est prononcée à maintes reprises pour la levée du blocus de Cuba par les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119070-le-chef-de-la-diplomatie-espagnole-mise-sur-la-consolidation-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba